
                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
11 Décembre 2023 

18:30 

Uniplex 

  

Membres présents : 

 

Kevin Carrier    Elizabeth Richard  Patricia Turcotte   

Vanessa Dargavel  Serge Leblanc   Marco Ferron 

Daniel Gaudet    Ian Girard    Serge Bourgeois 

Christian Bossé            Glenn Robichaud                 Amy Boudreau 

Denis Vautour    Bruno Godin    

      

 

        

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Ian 

Secondé par Serge L. 

Approuvé  unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 13 NOVEMBRE 2023 

 

    Proposé par  Serge L. 

 Secondé par Ian 

 Approuvé unanime 

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL  

              Aucun 

      

D. CORRESPONDANCE. 

 

Aucune correspondance 

 

E. RAPPORTS  

 

 Financier: Bruno nous présente le rapporte financier du 1er juin jusqu'au 10 Décembre  

On a changé de comptable pour les États Financiers de fin d’année et on devrait avoir un compte 

rendu bientôt 
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F.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Time Keeper – autre changement 

  

Janice Richard prendra en main les chronométreurs.  Jusqu’à maintenant ça va 

bien et tous les chronométreurs se sont présentés lors du tournoi.  Jean-Guy nous 

demande s’ils pourraient avoir de l’argent pour faire de la formation des 

chronométreurs. 

 

Serge L. propose que l’association paie le 2e chronométreur qui donne la 

formation et aussi ajouter $500 de budget pour de l’équipement qu’ils auraient de 

besoin dans le futur. Ian seconde. Approuvé unanime. 

 

2. Compte courriel pour Conseil 

 

Le coût pour avoir un compte courriel pour tous les membres du Conseil est 

considérable.  Nous allons voir pour autres options 

 

3. Logo sur fenêtre AJL 

 

Une discussion a eu lieu pour voir si on voulait remettre les logos sur les fenêtres 

de l’aréna Arthur J. Leblanc pour un prix de $750.  Après discussion, le Conseil a 

décidé de ne pas faire de nouvelle entente.  

 

4. Avances de fonds à nos équipes pour tournoi 

 

Une discussion a eu lieu à la suite d’un courriel qu’on a reçu d’une gérante qui 

mentionne que certaines associations avancent des fonds aux équipes au début de 

l’année pour payer les tournois.  Le Conseil n’est pas en accord de donné des 

avances de fonds aux équipes, mais va regarder s’il y a un autre moyen d’aider les 

équipes de ce côté.  Une bonne discussion a eu lieu avec différente mention.  On 

va y revenir. 

 

5. Compte rendu des inscriptions 

 

Christian fait un compte rendu des inscriptions.  Les inscriptions sont à notre plus 

haut depuis les derniers 5 ans avec 903 joueurs. 
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6. Résumé du permier tournoi 

 

Le tournoi s’est très bien déroulé.  Très bons commentaires des entraîneurs, 

gérants et parents.  L’addition de la division M13 AAA a été un bel ajout.  

Vanessa a fait une planche Plinko et est venu à l’aréna faire jouer les joueurs 

Samedi qui ont bien aimé. 

 

7. Manteau pour superviseur 

 

On aimerait que nos superviseurs se distinguent dans la foule pour nos tournois.  

On va faire l’acquisition de manteau.  

 

 

 

G. PROCHAINE RÉUNION: 8 Janvier 18:30 

H. AJOURNEMENT: Serge L propose l’ajournement à 20:08 

 


